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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in Folge der Diskussion um die Öffnung von Schulbezirken und aktuell um den Neuzuschnitt 
einzelner Schulbezirke sowie auf Grund von Antragsstellungen auf 
Ausnahmegenehmigungen aus Beyendorf-Sohlen frage ich Sie: 
 

1. Wie viele Anträge auf eine Ausnahmegenehmigung im Sinne von § 41 Absatz 1 Satz 
3 Schulgesetz des Landes Sachsen-Anhalt (SchulG LSA) sind jeweils zu den 
Schuljahren 20013/2014, 2014/2015 und 2015/2016 gestellt worden? Bitte die Zahlen 
für die Schuljahre jeweils getrennt angeben und nach Schulbezirken angeben. 

 
2. Wie viele Anträge auf eine Ausnahmegenehmigung im Sinne von § 41 Absatz 1 Satz 

3 Schulgesetz des Landes Sachsen-Anhalt (SchulG LSA) sind bisher für das 
Schuljahr 2016/2017 gestellt worden? Bitte die Zahlen nach Schulbezirken angeben. 

 
3. In wie vielen Fällen hat die Schulbehörde zu den genannten Schuljahren derartige 

Anträge abgelehnt? Bitte die Zahlen für die Schuljahre jeweils getrennt angeben. 
 

4. Welche Gründe wurden hauptsächlich für einen gewünschten Schulbesuch 
außerhalb des Schulbezirks angegeben? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

